

22. Februar 2022

1 von 1

Fahrradständer im Stadtteil

Der Ortsbeirat hat eine Aufstellung der Stadt Kassel bekommen, wo man Fahrradständer aufstellen will. Es sind 10 Standorte aufgeführt mit insgesamt 32 Bügeln, von denen nicht alle sinnvoll sind. Der Termin zur Installation wurde nach hinten geschoben, da der Ortsbeirat Stellung nehmen möchte:

Nr. 1 Oberhalb der Schule Am Warteberg vor Hausnummer 85, 5 Stück in Diagonalstellung:

Der Standort an der Schule macht Sinn.

Nr. 2 auf der Gahrenbergstraße in Höhe Hausnummer 9 sollen 4 Bügel auf die Straße schräg versetzt zur Bushaltestelle als Verkehrsberuhigung installiert werden. Dieser Platz ist zu weit vom Spielplatz entfernt und erfüllt den Zweck nicht. Die Installation sollte Richtung Spielplatz verlegt werden. Hierzu sollte es eine Ortsbegehung geben.

Achtung: Es dürfen keine Grünflächen versiegelt werden.

Nr. 3 Vor dem Hort Philippinenhöfer Weg längs hoch am Zaun entlang zur Schule Am Warteberg, 2 Fahrradständer. Dieser Standort sollte gestrichen werden. Dort werden keine benötigt.

Nr. 4 am Weidepark bei St. Laurentius. Diese haben eigene Fahrradständer, aber gegenüber ist ein Spielplatz. Dort können die Ständer aufgestellt werden.

Nr. 5 Philippinenhöfer Weg 2 auf dem Bürgersteig vor der Mauer 4 Fahrradbügel. Der Standort wird für gut befunden.

Nr. 6 auf dem Parkplatz hinter dem Arzthaus 3 Ständer für 6 Fahrräder, ein Parkplatz soll Umgewidmet werden. Mit diesem Standort ist der Ortsbeirat ebenfalls einverstanden. Evtl. könnte man mit dem Nahkauf sprechen, ob dort auch ein Ständer aufgestellt werden kann.

Nr. 8 gegenüber Bäckerei Riede 3 Stück auf der Straße, Nähe zur Bäckerei, Straßengabelung Staufenbergstraße/Philippinenhöfer Weg. Der Standort ist okay.

Nr. 12 auf dem Schwedenweg Hausnummer 19. Da ist nichts. Dieser Platz ist sinnlos, direkt dahinter gilt rechts vor links.

Nr. 16 An der Alten Warte, der oberste Parkplatz soll dafür benutzt werden. Dort gibt es nur Anwohner. Sinnvoller ist ein Platz auf der Seite vom Bolzplatz. Dort ist aber offiziell ein Wendehammer. Aber am geplanten neuen Fahrradweg sollten Fahrradständer aufgestellt werden.

Nr. 14 Gegenüber vom Bunker ein Parkplatz für 2 Fahrradständer. Dieser Platz ist sinnvoll.

Maximilian Bathon
Ortsvorsteher

Heike Homm
Schriftführerin